

竹島問題インタビュー

政治はどう動く

^2^

配られた会場案は「内にパンフレットで」韓国語や英語、中国語の裏表紙に『独島わが領土』と大きく掲載する半面、日本語版だけ一般企業の広告を載せていました。あらゆる機会を通じ、韓国は

「韓国側は問題の沈静化を図る戦術を取る」だろ。日本が歩調を合わせて行動に出ない存するのでは得策でない

と、韓国は(竹島が韓国領であると)日本が認めた、と都合よく受け取る。単独提訴すべきか。

「私は民主党国民運動委員長として2011年の式典に出席したが、これまで政府関係者が出ていない。25日

がもっと共有すべきだ。このままだと韓国の思惑通り、日本国民の関心は再び薄れる。同時に、国際社会へ、日本の正当性を適切な任式を控え、韓国世論を刺激したくない気持ちが分かるが、配慮しきすぎると誤ったメッセージを発信することになる。自民党は政府主催の式典開催を公約に掲げて衆院選を戦つた。島根県の出席要請を断る理由はない。政

府から出席すべきだ。

—民主党政権下で、韓国や中国から領土・領海を脅かされる状況が続き、外交力の低下が指摘された。「竹島(島根県隱岐の島町、韓国名・独島)での(韓国側の)ヘリポートや港の建設は自民党政権下で行われた。民主党政権になつて突然、隙を突かれたわけではない。ブッシュ政権時代、米政府機関の地名委員会が、竹島の帰属先を韓国から「主

民主党
渡辺周氏(元防衛副大臣)



温存せず単独提訴すべき

に韓国次期大統領の就任式を控え、韓国世論を刺激したくない気持ちが分かるが、配慮しきすぎると誤ったメッセージを発信することになる。自民党は政府主催の式典開催を公約に掲げて衆院選を戦つた。島根県の出席要請を断る理由はない。政

—韓国の姿勢をどうみていくか。
「領土問題の存在を否定する一方で、あの手この手で領有権をアピールしている。韓国の国際イベントで